Challenge!

ひたちなか市立那珂湊中学校 **第2学年通信 No**. 10

令和4年3月2日(水)

2学年の部めくくりです

とても残念ですが、スキー宿泊学習が2年続けて中止になってしまいました。生徒達にとって大切な学校行事を思い切り実施できる日が早く来て欲しいと願っています。代替行事として、卒業式後に校外学習を計画しているところです。少しでも生徒達の思い出になればと思い、実行委員やクラスで計画を進めていきます。また、福島県で行う予定だった「あかべこ」の絵付けを、総合学習の時間に行います。

さて、冬季オリンピックでは、羽生結弦選手をはじめ、自分の限界にチャレンジする選手の姿が多くの 人を感動させてくれました。一流の選手でさえ、何度も何度も失敗して、練習を積み重ねて本番に備えて いることが記憶に残ったオリンピックでした。

部活動も残すところ4か月、長いところで6か月余りとなりました。2年生が中心となり、どの部でも活発に活動を行っています。例年だと年明けから3月くらいに行われていた運動部の大会は、ほとんどが中止になってしまいましたが、各部とも基礎練習や実践形式の練習を組み合わせて工夫して活動を行っています。また、吹奏楽部は校内ミニコンサート、美術部は校内展覧会としおかぜ湊の屋外ベンチ(壁面)の装飾ペイントを行う予定です。

来年の総体やコンクール、検定などに向けて日々がんばっている様子を紹介します。

























授業の様子です

中学校では、おかげさまで対面での授業を行うことができ、当たり前のことができるありがたさを実感しています。家庭科では、シューズケースを作っていますが、手縫い、ミシンがけに悪戦苦闘してる様子です。 美術では粘土で和菓子を作っています。細かい作業だったり、本物そっくりの色使いだったり、生徒の個性が光る作品が見られます。

終業式には通信票を通して学習や生活の様子をお知らせします。来年の良いスタートが切れるよう、今年度の振り返りをお願いします。

<裁縫の様子>





学期末にはキャリアパスポートを持ち帰ります。確認印と,保護者のコメントの記入をお願いします。

<美術作品 和菓子>











今後の主な予定

3/3 県立高校学力検査(3年)

実力テスト(1、2年)

3/11 卒業式(3年)

3/14 県立高校合格発表

3/24 修了式

3/31 離任式(式は行いません)

4/6 始業式